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南京郊区汤山的锁石村

就是“暑绿”青菜试种的一
个基地。昨天上午，记者在锁
石村见到了菜农张兆荣，“往
年夏天很难种青菜，因为温度
高，菜的根容易烂，而且虫子
也多，即使种了也被虫子吃掉
不少。去年我种了些 ‘暑

绿’，没想到这些问题全没
了，根没烂，虫子也不多，不少

饭店都来买，反映这种菜的口
味好，新鲜。”他指着旁边的

大棚说，“这些黄瓜、番茄马
上就要下市了，下个星期我就
开始种‘暑绿’青菜，梅雨期
就可以上市卖钱了！”

昨天上午，侯喜林教授
和南京科普创作协会的专家
们，专门把“暑绿”的种子赠

送给锁石村的农户们。侯喜
林说：“去年夏天只在南京
试种了六七百亩，今年夏天
将推广种植，目前计划在南
京郊区种植1万亩。这样，南

京人在夏天就能吃到这个新
品种的青菜了。”
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“暑绿” 青菜和平常的

青菜到底有啥不同？这个问
题，经常有人问侯喜林。他
说：“‘暑绿’最大的一个优
点是不怕热，在 35℃的高温
下，‘暑绿’ 能持续生存 5
天；普通的青菜却无法耐热，
一遇到高温，菜根就烂了，到
了夏天根本种不起来，所以
一到夏天青菜就稀缺，卖得
就贵。”
“暑绿”还有个优点，就

是它的抗病、抗虫能力强。夏
天虫子多，很多菜农大量使
用农药，这也造成青菜的农

药残留较大。而“暑绿”就解
决了这个问题，它不需要打

太多农药。
谈起“暑绿”青菜，锁石

村的菜农汪万锦也连声称
赞：“去年夏天我试种了一
些‘暑绿’，结果发现这种青
菜非常耐储藏，以往饭店每
次只拿50斤，因为到了第二

天就发黄了。去年夏天有些
饭店来拿青菜时，一次就拿
100斤，因为这个新型的青
菜能放四五天。”

侯喜林说，“暑绿”青菜
在营养成分上也更丰富，维
生素C的含量非常高，这也

弥补了很多人想在夏天补充
维生素的要求。
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侯喜林从 1992年就开

始培育“暑绿”青菜了，他和
课题组从几百种青菜品种
中，挑选出优质的品种进行
杂交组合，得到64个青菜品

种，又经过品种比较实验，最
终选择了一种最优质的青菜
品种，也就是现在的“暑绿”
青菜。

据介绍，“暑绿”是夏季
最理想的品种。此外，课题组
还研制了“寒笑”等青菜新品
种，“寒笑”是冬天最理想的

栽种品种，零下9℃时不用大
棚都能生长得很好，长出来的

青菜叶片照样碧绿。
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记者昨天探访了几家菜

市场和超市，发现青菜的价
格在每斤 1元至 1.2元之

间。菜农汪万锦告诉记者：
“现在的青菜还不算贵，在
每年的秋天，也就是青菜大
量上市的时候，青菜一般卖
五六角钱一斤，但夏天却贵
得吓人，经常卖到六七元钱
一斤。”

相关统计发现，近几年，
南京叶菜的种植面积减少了
4.1万亩，而南京的人口却增

加了 50多万。由于供应不
足，南京的叶菜特别是青菜需
要从外地大量运进。曾经有过
调研发现，从天津往南京运青
菜，需采用一层青菜一层冰块
的办法来保鲜，运费就占了
20%～30％，如果是南京地
产菜，则成本大减。
“如果南京菜农大量种

植‘暑绿’新品种，夏天青菜
稀缺的局面也一定会得到很
大的改善，家门口种的青菜，
价格自然会便宜很多。”侯
喜林推测说。
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金陵家天下、仙鹤公寓、
雁鸣山庄、听泉山庄……这

些都是仙林最早的一批高档
住宅区，可是最近有一条路
可能会让这里的居住环境发
生变化。昨天，南京市规划局
网站公示了“亚东五号路工
程建设方案”，这条路将连
通五大小区。但靠路边的住

户会不会反对呢？交通方便
好，还是小区安静更重要？规
划建设部门给市民出了一道
难题。
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记者昨天从规划公示里

看到：这条路原本就是仙林
新市区总体规划里确定的一
条“支路”，主要承担金陵家
天下、仙鹤公寓、雁鸣山庄、香
溪月园、听泉山庄与周边地区
的连接作用。北面连接着312

国道的辅道，南面直到文枢西
路。这条路周边的五大小区已

经建成多年，入住的业主超过
千户，建成这条路后岂不是方
便业主出行？

但仙林大学城管委会规
划建设处的周文松处长却告

诉记者：主要目的并非如此。
这条路虽规划多年，但一直
没有建，导致杂草丛生，还有
居民反映其成了“垃圾场”。
为了整治老小区的环境，政
府才动了修路的念头。
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可建设部门也听到了反

对的声音。周文松告诉记者，
这五个小区很多都是联排别
墅，高档住宅最讲究周边环
境安静，靠路边的居民肯定
会担心建路噪音太大。

昨天的施工方案显示：

该路从312国道辅道到仙鹤
门二号路 （即听泉山庄附

近）宽 20米，而从仙鹤门二
号路到文枢西路宽仅 12米。
周处长表示：该路机动车道
只有两车道，是条“小路”。
而且该路并不直接连接 312
国道，车流量不会太大。
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“修路前，我们想先听听

居民的意见。”周文松告诉
记者，方案公示到 6月 10
日，如果大多数居民同意开
建，年底就可完工；如果反对
声音达到一小半，就得再开
听证会了。目前，施工方案已
经在各小区门口及市规划局

网站、市城建规划展览馆同
时公示，居民们还可以到物
管处填写征求意见表、反映
意见。 CDEF ]^
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昨天，记者获悉，南京市政部

门将对黑桥等 8座城市桥梁
进行消险改造。

由于黑桥、青石桥、浦兴
桥、草桥、浮桥、许家桥、水
关桥等 7座桥梁建设年代久
远、主体结构缺陷严重，将全
部拆除重建，对设计荷载不

达标的紫湖溪桥进行大修。
该项工程近日将陆续动工，

于年底前完工。
据了解，为确保城市桥

梁安全使用，市政部门对需
要整治的 41座桥梁拟制了
整治计划，即将开工进行重
建或大修的 8座桥梁是整治
计划的第一批工程。另悉，栖
霞大桥、大桥南路桥、黄家圩
天桥、和平桥、和燕路立交桥

等 6座桥梁也已列为今年的
工程准备项目。
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&'昨天，记者从南京市

市政建设处获悉，为解决
城东地区水体的引水冲洗
问题，他们编制了几套方
案，专家分歧较大的主要
是从哪里引水的问题，希
望能拿出一个一劳永逸的
解决办法。

据介绍，由于缺乏自
然补水，城东地区前湖、琵
琶湖、月牙湖以及明御河、
大清河等水体水质恶化，
多数水体属于 5类水质，
甚至有的河道已经是劣 5
类水体。因此专家建议引

水冲洗，让水能流动起来，
可以有效地改善水质。有
关部门做了两套引水方
案，建设部门倾向于从玄
武湖取水翻过富贵山隧
道，补充到前湖，再冲洗琵
琶湖和月牙湖，设计流量

为 2个流量（每秒 2立方
米）。但有关专家担忧的
是，玄武湖引水冲洗的总
流量为3个流量，而大树
根闸冲洗金川河的设计流
量及武庙闸冲洗内秦淮河
的设计流量都是 2个流

量，加起来已经高于大桥
水厂、上元门水厂给玄武
湖的总补水能力。如果再
增加 2个流量的取水，玄
武湖更加吃不消。

不从玄武湖引水，专
家提出的另一套引水方案

是从外秦淮河引水。即从
外秦淮河与运粮河交汇的
上游取水，送到月牙湖，冲
洗城东河湖。通过这种方
式，比从紫金山索道架设
一根大口径管要容易操
作，由于不需要翻山，日常

运行费用也低很多。据测
算，不算水资源费，从玄武
湖引水到城东的成本为
0.5元左右/立方米，而从
外秦淮河引水成本不到
0.2元。
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冷暖挂机 799元，1.5P冷暖

挂机 1599元，2P冷暖柜机
2899元……这是五星电器
第八届空调节第一波惠卖的
清单。昨天记者了解到，五星
本周末的第一波空调惠卖涉
及 4189个型号，具体分配

到市内各卖场。
目前具体资源分配表

为：新街口 5套名牌 1P冷
暖挂机799元，山西路5套
名牌 1.5P冷暖挂机 1599
元，江东北路 5套名牌 2P
冷暖柜机2899元，新街口、

山西路、江东北路、江宁共
50套 名 牌 1P冷 暖 挂 机

1499元，新街口、山西路、江
东北路、江宁共 80套名牌

1.5P冷暖挂机1899元。
直降也是本次空调节的

促销重点，幅度在 300元到
500元不等。五星电器企划
中心总监景星表示，五星这
次的价格调整涉及空调的全
系列产品，具体降幅依不同

产品而不同。正1P主流型号
降价幅度约10%。部分3P柜
式空调最高降幅在 50%以
上，让利高达2800元左右。

此外，今晚5点开始，空
调专场团购夜市，将在五星电
器新街口、山西路、乐福来、江
东北路、江宁5家卖场举办。
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温天气，空调市场紧锣密鼓
地迎接销售高峰。苏宁全国
空调节已经启动，记者了解
到，不少空调5~9折销售，1P
挂机甚至跌破700元。

苏宁电器南京地区总经
理陶京海透露，此次空调节

上，让利和返现力度特别大。
比如，春兰空调部分机型让
利 300～1800元、海尔空调
主流型号直降 200～1500
元、松下空调畅销机型返电
费 100～1200元、美的空调
全场返现 200～1600元、奥
克斯空调普惠 200～1800

元、海信空调变频系列让利
200～1500元、三洋空调直
降 200～1200元、三菱重工
空调套餐返现 100～1600
元。

据悉，苏宁电器在本周
末推出部分 5折 ~9折的特
惠空调，部分机型降幅近千
元，1P空调挂机一款跌破

700元，1.5P空调挂机跌破
1500元。消费者在活动期间
购买指定新四优空调，将获
赠电费、四优服务金卡等。海
尔、美的、海信、科龙、TCL
等品牌老总将在苏宁进行签
名售机活动，指定型号均有

100~1500元不等的让利。
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昨天，国美集团常务副总裁

王俊洲和四川长虹电器股
份有限公司副总经理郭德
轩签订了 2007年下半年
10亿元销售额的合作协议。
王俊洲表示，国产品牌受到
来自合资品牌的巨大压力，
此次国美与长虹携手，其实

是国产品牌对合资品牌的
一次反攻。

据悉，目前长虹电视的

市场用户量已超过 1亿。
协议签订后，国美将包销
长虹具有领先技术 “量子
芯”600型全系列产品。长
虹电器股份有限公司副总
经理郭德轩表示，本次与
国美的合作，双方将推出

一系列以消费者需求为导
向的举措。比如，在国家《家

用平板显示电视安装和维
修服务技术规范》尚未出台
之前，平板电视售后标准悬
而未决，长虹则与国美推出
各种服务举措，如对占平板
电视成本高达 70％的显示
屏给消费者 3年的质保期，
同时承诺 3年内免费移机

服务等。
据了解，从今年1月份

至今，合资彩电品牌与国产
品牌的销售比例为 6：4，合
资品牌牢牢占据了彩电市场
的主流地位。长虹电器与国

美合作，目的在于尽快缩小
与合资品牌的差距乃至超过
合资品牌。
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63记者昨天从南京市劳

动和社会保障局了解到，
今后，用人单位与职工终
止或解除劳动合同、中止
社会保险时，必须到劳动
部门办理备案手续。

据介绍，目前南京市
参加社会保险的单位有 4

万多家、五险参保职工超
过100万人，随着劳动力
市场的完善，职工流动日
趋频繁，每年都有10多万
人转换劳动关系、社会保
险关系。“部分单位和职
工终止、解除劳动合同，职

工离开单位时，由于没有
履行相关手续，经常出现

职工社会保险少缴、漏缴，失业
保险金没有核定等现象。”南京

市失业保险结算管理中心梅红
斌科长说，这些会直接影响失业
人员办理失业登记、失业保险待
遇申领，以及今后的社会保险接
续、再就业优惠证领取、社会保
险补贴、重新就业等，给失业人
员带来不小的损失。

梅红斌提醒，从今年起，南
京市劳动保障部门实行劳动合
同备案制度，要求各类用人单位
在与劳动者终止或解除劳动合
同后，应在7日内到劳动保障行
政部门办理终止解除劳动合同
备案手续，并在相关证明上填写

终止或解除劳动合同的原因、日
期等情况。


